

DAFTAR LAMPIRAN

LAMPIRAN 1 DAFTAR RIWAYAT HIDUP

Data Pribadi

Nama : Agung Ginanjar
Tempat, Tanggal Lahir : Garut, 13 Maret 2000
Jenis Kelamin : Laki-laki
Agama : Islam
Kewarganegaraan : Indonesia
Alamat : Jl.Sukarame, 19, RT 02 RW 03, Kelurahan Sukarame, Kecamatan Leles, Kota Garut, Jawa Barat, 44152
Nomor Telepon / HP : 081296039187
E-mail : agungginanjar2000@gmail.com

Data Pendidikan

Periode (Tahun)	Sekolah/Institusi	Jurusan	Jenjang Pendidikan
2006 – 2012	Sdn 2 Sukarame		SD
2012 – 2015	Smpn 1 leles		SMP
2015 - 2018	Smkn 1 Garut	Komputer dan jaringan	SMK

LAMPIRAN 2 FORMULIR KEHADIRAN BIMBINGAN TUGAS AKHIR

Dosen Pembimbing : Dr. Vitri Tundjungsari, ST., M.Sc., M.M
Nama / NIM :
Tempat Instansi : Fakultas Ilmu Komputer Universitas Esa Unggul
Judul Laporan : Pembuatan Aplikasi Wedding Organizer Berbasis Website Dengan Menggunakan Metode Prototype

LAMPIRAN 3 DOKUMENTASI AKTIVITAS PENELITIAN TUGAS AKHIR





LAMPIRAN 4 HASIL WAWANCARA

Wawancara dengan vendor

Pertanyaan	Jawaban
Proses sekarang yang sedang berjalan seperti apa?	Saat ini, kami masih menggunakan media sosial sebagai platform utama untuk berkomunikasi dengan calon konsumen dan memasarkan paket wedding organizer kami. Prosesnya melibatkan interaksi langsung melalui pesan atau postingan di platform media sosial, di mana calon konsumen dapat menanyakan detail atau melakukan pemesanan.
Bagaimana sistem proses booked saat ini?	Untuk melakukan pemesanan, calon konsumen biasanya menghubungi kami melalui media sosial. Setelah itu, kami akan menyediakan informasi detail mengenai paket yang tersedia dan membahas kebutuhan khusus mereka. Pemesanan dikonfirmasi setelah pembayaran uang muka dilakukan.
Berapa paket yang tersedia saat ini?	Saat ini kami menawarkan berbagai paket dengan kisaran harga dan layanan yang berbeda-beda, tergantung pada kebutuhan dan budget calon konsumen. Untuk jumlah pasti dan detail paket, calon konsumen dapat menghubungi kami langsung.
Jalur komunikasi atau calon konsumen dapat mengakses melalui?	Calon konsumen dapat mengakses informasi dan berkomunikasi dengan kami melalui akun media sosial kami. Kami aktif di beberapa platform seperti Instagram, Facebook, dan WhatsApp untuk memudahkan komunikasi.
Jika saya membangun sebuah aplikasi, fitur apa saja yang paling diutamakan dan dibutuhkan didalamnya?	Jika membangun aplikasi, fitur utama yang diutamakan adalah katalog paket pernikahan, sistem pemesanan dan pembayaran, komunikasi dengan customer service, serta ulasan dan testimoni dari konsumen. Fitur

	tambahan seperti perencana anggaran, pengingat jadwal, dan galeri inspirasi pernikahan juga akan sangat membantu.
--	-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Wawancara dengan pengguna jasa wedding

Pertanyaan	Jawaban
<p>Apa yang Anda ketahui tentang wedding organizer?</p>	<p>Saya mengerti bahwa wedding organizer adalah layanan yang menyediakan berbagai keperluan dan koordinasi untuk acara pernikahan. Mereka membantu calon pengantin dalam merencanakan dan mengelola segala aspek pernikahan, dari dekorasi, catering, dokumentasi, hingga manajemen acara pada hari H. Wedding organizer sangat penting untuk memastikan semua berjalan lancar dan sesuai dengan keinginan pengantin.</p>
<p>Apakah Anda sebelumnya tahu konsep marketplace?</p>	<p>Ya, saya sudah familiar dengan konsep marketplace. Ini adalah platform online yang memfasilitasi transaksi antara penjual dan pembeli. Marketplace sering menyediakan berbagai pilihan produk atau layanan dari berbagai penjual, memudahkan konsumen untuk membandingkan dan memilih sesuai kebutuhan mereka.</p>
<p>Apakah Anda tertarik menggunakan aplikasi marketplace? Alasannya apa?</p>	<p>Saya tertarik menggunakan aplikasi marketplace, terutama karena kemudahan dan efisiensi yang ditawarkannya. Dalam konteks wedding organizer, marketplace bisa sangat membantu dalam menemukan dan membandingkan berbagai paket pernikahan, serta membaca ulasan dari pelanggan sebelumnya. Ini memberikan kemudahan dalam mengambil keputusan tanpa perlu</p>

	mengunjungi setiap vendor secara fisik.
Apa yang Anda rasakan saat melakukan transaksi wedding organizer ini?	Saat melakukan transaksi dengan wedding organizer melalui media sosial, saya merasa ada beberapa keterbatasan, terutama dalam hal informasi detail dan kemudahan komunikasi. Walaupun ada kepraktisan dalam mengakses informasi awal, namun untuk detail lebih lanjut, seringkali diperlukan komunikasi yang lebih intensif dan personal.
Apa yang Anda harapkan untuk aplikasi marketplace jasa wedding organizer yang akan datang?	Untuk aplikasi marketplace jasa wedding organizer, saya berharap ada fitur yang memungkinkan konsumen melihat berbagai jasa wedding organizer dari berbagai vendor dengan mudah. Saya juga mengharapkan adanya deskripsi detail dan cerita di balik setiap jasa wedding organizer, serta ulasan dan rating dari pembeli lain. Kemudahan dalam transaksi dan jaminan keamanan pembelian juga penting.

LAMPIRAN 5 SURAT PERMOHONAN IZIN UNTUK PENELITIAN



Jakarta, 30 Januari 2024

Nomor : 81-032/SP/KAPRODI-IF/FASILKOM/UEU/EXT/I/2024
Lampiran : -
Perihal : Surat Permohonan Izin Untuk Penelitian

Kepada Yth Pemilik Wedding Organizer Wedding
Organizer Kota Garut

Dengan Hormat,

Sehubungan dengan mata kuliah Skripsi/Tugas Akhir yang memerlukan data dan informasi bagi mahasiswa Fakultas Ilmu Komputer Program Studi Teknik Informatika, bersama ini kami sampaikan bahwa mahasiswa kami bermaksud untuk mencari beberapa data / informasi. Adapun nama mahasiswa tersebut adalah :

NIM	Nama	No HP	Judul
20180801421	Agung Ginanjar	081296039187	Pembuatan Aplikasi Wedding Organizer Berbasis Website Dengan Menggunakan Metode Prototype

Kami berharap Bapak/Ibu memberikan izin pengambilan data untuk Mahasiswa tersebut.

Demikianlah atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih

Hormat kami,



M. Bahrul Ulum, S.Kom, M.Kom
Kaprodi Teknik Informatika
C.c : 1. Arsip

LAMPIRAN 6 DOKUMENTASI *BLACK BOX TESTING*





